

Fédération Française des Médaillés de la Jeunesse, des Sports  
et de l'Engagement Associatif

Sous le haut patronage de Monsieur le Président de la République et du Ministère de la Ville de la Jeunesse  
et des Sports. Reconnue d'Utilité Publique le 9 juillet 1958.

Comité Départemental C.D.M.J.S.E.A. du Val d'Oise

CERCLE DU PARISIS

Agrément n° 9144 du 31 mars 1991

Siret 450 326 947 0014

Site internet : [cerclodeduparisissportsregions.fr](http://cerclodeduparisissportsregions.fr)



**ASSEMBLEE GENERALE DU CERCLE DU PARISIS**

**Samedi 1er FEVRIER 2020 à 10h30**

**Salle Jules Verne – PLESSIS BOUCHARD**

**\*\*\***

**Personnalités présentes :** Monsieur Gérard LAMBERT-MOTTE, Maire du PLESSIS-BOUCHARD, Monsieur DERVEAUX, Maire adjoint aux Sports du Plessis Bouchard, Eliane TAVAREZ, Maire adjointe, déléguée aux sports à Corneilles-en-Parisis, Jean-Louis BAI, Président du Comité départemental des Médaillés Jeunesse, Sport et Engagement Associatif du Val d'Oise, Jean-Marie TURGIS, Médecin du CDOS, membre de notre cercle.

10h30 : Accueil des participants

*Nous avons enregistré 33 personnes présentes ou représentées.*

**Ouverture de l'assemblée générale par Huguette AUDEFROY, Présidente**

Bonjour à toutes et à tous,

L'année passée la flamme de notre cercle a été transmise officiellement au maire du Plessis-Bouchard, Monsieur Gérard LAMBERT-MOTTE, Conseiller Départemental délégué à la culture, au tourisme et au patrimoine. Nous imaginons sans peine, monsieur le Maire, que vos journées doivent être captivantes et particulièrement chargées. Une nouvelle fois soyez chaleureusement remercié pour votre accueil nous y sommes très sensibles.

Nous saluons Madame Eliane TAVAREZ Maire Adjointe de Corneilles en Parisis déléguée aux sports qui va recevoir dans quelques instants la flamme des mains de monsieur le Maire du Plessis Bouchard. Madame TAVAREZ représente son Maire monsieur Yannick BOEDÉC Conseiller Départemental et Président de l'agglomération Val Parisis.

Mesdames, Messieurs, Chers collègues,

La tenue de nos assemblées générales annuelles du Cercle du Parisis, des médaillés de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif, est toujours un moment fort pour nous. Elle nous permet de nous retrouver pour rendre compte de nos actions, des engagements pris au cours des mois passés et nous le souhaitons naturellement pour échanger.

Le Cercle a son siège à Franconville depuis des années, la Municipalité met à disposition, à chaque fois que nécessaire, une salle pour y tenir nos différentes réunions et c'est particulièrement apprécié. Triste nouvelle nous a tous profondément marqués au sein du Comité Départemental de nos médaillés, au Cercle du Parisis et bien au-delà au sein du monde sportif. C'est la brutale disparition, en Grèce lors de ses vacances avec ses petits-enfants, de Rémi SAND notre Président du Comité Départemental du Val d'Oise et Trésorier Général du Comité Régional IDF. Il était présent lors des nombreuses réunions des cercles, des manifestations et pour nous représenter auprès des institutions.

Une minute de silence est respectée en sa mémoire et pensons en particulier à son épouse et à sa famille.

Notre équipe est solide et pluraliste, il me revient l'honneur de la mettre en avant. Ses membres sont assidus aux réunions et lors des diverses manifestations. Voici la composition de l'instance dirigeante :

Elle-même comme présidente, Mme Françoise VASSEUR secrétaire, Mr Michel NIARD secrétaire adjoint, Mr Paul RACLE vice-président et trésorier,  
Les membres : Jean-Claude DELIN - Raymond AUDEFROY - Jean CLAIRE - André VATAN - Daniel LECOQ - Marie-Madeleine MAILLARD

Un clin d'œil pour Le Plessis-Bouchard, Ville d'histoire du temps de la famille de Montmorency avec ses lieux de chasse et territoire de tradition qui a su évoluer durablement et qualitativement dans le temps pour le bien être des Plessis-Bucardésiens et Plessis-Bucardésiennes. La population augmente raisonnablement au fil des années pour conserver son attrait, son esprit 'village' et relationnel entre les habitants.

Aussi c'est avec plaisir que je passe la parole à Monsieur le Maire, nous reviendrons ensuite à l'ordre du jour de notre Assemblée Générale.

#### **Intervention de Monsieur Gérard LAMBERT-MOTTE, Maire du Plessis-Bouchard**

Il rappelle que le Cercle a déjà fait son assemblée en 2009 dans cette même salle. Il nous remercie d'avoir à nouveau choisi sa ville pour y faire notre assemblée. Le Plessis-Bouchard est une ville sportive et comprend plus de 4000 pratiquants. Il est particulièrement attaché au bénévolat qui représente le dynamisme d'une ville. Il dit apprécier le clin-d'œil sur sa ville que l'on a pu voir sur le power point réalisé par Daniel LECOQ.

#### **Intervention de Pierre DERVEAUX, Maire adjoint aux sports**

Très heureux d'être parmi nous et comme Monsieur le Maire soutient le monde sportif et le bénévolat.

#### **Intervention de Jean-Louis BAI, Président du Comité départemental des Médailles, de la jeunesse, des sports et de l'engagement associatif**

Il indique qu'après avoir assuré l'interim au poste de Président, il a été élu définitivement le 25 septembre 2019. Il est confronté aux difficultés du changement qui intervient en ce début d'année, concernant les interlocuteurs des dossiers de demande de médailles. En effet, la DDCS n'aura plus en charge l'étude des dossiers, elle devrait être confiée à l'Education nationale. Pour le moment, tout est encore à l'état de supposition. Marie BATARD de la DDCS qui aurait la mission de ces dossiers, devrait très prochainement s'installer dans les bureaux de l'Inspection académique à Osny. Pour le moment, nous n'avons encore aucune nouvelle.

Concernant les dossiers de médailles, il insiste pour que chacun d'entre nous propose des bénévoles à la médailles et donne quelques consignes indispensables à l'élaboration du dossier. Le Comité n'a pas reçu de subvention cette année car nos dépenses (médailles) n'entraient pas dans les cases informatiques des demandes de subvention. Cette année il faut absolument qu'une demande soit faite auprès du FDA (Fond de développement des associations).

Il indique qu'il va beaucoup s'appuyer sur les cercles pour assurer sa mission. Il a déjà participé à quatre assemblées générales de cercles pour évaluer leur impact sur chaque secteur.

#### **Intervention de Jean-Marie TURGIS, Médecin du CDOS, Président du Cercle Pierre de Coubertin**

Il indique qu'après la visite du Musée Olympique de Lausanne, le cercle Pierre de Coubertin dont il est Président, envisage la visite du château de Mirville propriété des descendants de Pierre de Coubertin. Elle serait organisée en mai ou juin avec Monsieur le Général de Division, Gérard VIALLET et Monsieur le Médecin-Général Christian LE ROUX, tous deux membres de la Légion d'honneur (SMLH95). Cette visite serait proposée au CDOS du Val d'Oise, au CDMJSEA 95 aux

membres de la SMLH et à ceux du Souvenir Français de notre département. En 2024 la flamme olympique passera par le château.

La visite se ferait en car, avec en plus du château, un déjeuner, éventuellement la visite du palais de la Bénédictine, le Musée des Terres-Neuves et la visite du parc du château avec un botaniste. Un rendez-vous doit être pris avec Madame Diane de Navacelle de Coubertin.

### **La Présidente Huguette AUDEFROY reprend la parole**

Merci pour votre attention et je vais donner la parole à la secrétaire Françoise VASSEUR pour présenter le rapport moral d'activité.

Nous prendrons connaissance ensuite du rapport du trésorier Paul RASCLE et de celui du contrôleur aux comptes pour demander quitus et nous procéderons aux votes de ces trois rapports.

### **Rapport d'activités présenté par la secrétaire Françoise VASSEUR**

Bonne année à toutes et à tous. Un grand merci à Monsieur Gérard LAMBERT-MOTTE, Maire du Plessis-Bouchard, Conseiller départemental délégué à la Culture, au Tourisme et au Patrimoine, Monsieur Pierre DERVEAUX, Maire adjoint en charge des sports et Président du Comité départemental de Karaté. Merci de nous avoir accueilli dans votre ville et dans cette belle salle Jules Verne de l'espace Roger MAILLARD.

Un petit rappel pour expliquer l'existence de notre Cercle. Le Comité départemental des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, est affilié à la Fédération Française des Médailleurs, mais celle-ci ne reconnaît pas les cercles. C'est en 1989 que les cercles ont été créés au sein du Comité. Pourquoi ? A cette époque le Comité comprenait plus de 550 licenciés dans le département, et Serge LECOT, ancien directeur départemental de la Jeunesse et des sports et Président du Comité des Médailleurs a eu l'idée de découper le département par secteur que l'on a appelé « cercle ». Ainsi chaque secteur est au plus près des adhérents. Pour information il y a 5 cercles, tous ont l'agrément Jeunesse & sport : Le cercle n°1 Eaubonne et villes avoisinantes, n° 2 Cercle du Parisis, cercle n° 3 Plaine de France, n° 4 Pontoise Vexin et le dernier Cercle de la Vieille France sud.

Cette année a vu la disparition au mois de juillet de notre Président de Comité, Rémi SAND, mais aussi membre de notre cercle. Un bel hommage lui a été rendu lors de ses obsèques et également à la cérémonie en Préfecture en décembre dernier.

Le 2 février 2019, notre assemblée générale se déroulait dans la Salle du Foyer des Sportifs à Franconville. Nous avons été honorés de la présence de Madame CAVECCHI, malgré ses hautes fonctions, de Monsieur le Maire, Xavier MELKI, de Sabrina FORTUNATO Maire adjoint en charge des sports, de Monsieur CHANUDET et de Pascale RACINE toujours présente à nos assemblées, ainsi que Monsieur le Maire du Plessis-Bouchard, Gérard LAMBERT-MOTTE et son adjoint aux sports Pierre DERVEAUX.

Le lien entre deux villes, celle qui nous reçoit aujourd'hui et celle qui nous recevra l'année prochaine, c'est une flamme qui est transmise de ville en ville. C'est une idée de notre Présidente pour notre cercle. Un peu comme pour les jeux olympiques de pays en pays.

Notre cercle est dynamique, il comprend 95 adhérents, moins que les années précédentes. Cette baisse, en dehors du vieillissement de nos adhérents qui ne souhaitent plus participer aux activités, vient du fait que le Comité a réalisé un « nettoyage » des adhérents qui ne réglaient plus leurs cotisations depuis plus de 2 ans.

Les membres du bureau répondent toujours présents aux réunions. Nous nous sommes réunis 5 fois cette année. La Présidente a honoré les invitations des différentes villes du Parisis pour les principales cérémonies. Nous avons fêté les 30 ans du cercle, participé à la fête du sport le 23

juin à l'Abbaye de Maubuisson. Le 18 septembre grâce à Pascale RACINE et son époux, une délégation de 18 personnes a pu visiter le Musée Olympique de Lausanne. Un grand moment pour tous de découvrir dans ce magnifique musée, l'histoire des jeux olympiques depuis l'antiquité jusqu'à nos jours, pour revivre aussi les grands moments olympiques, vibrer avec les champions grâce aux vidéos projetées, mais aussi de remarquer l'évolution des compétitions sportives et leurs innovations techniques.

Le 14 juin, avait lieu la remise des médailles d'or et d'argent dans les salons de la Préfecture et le 9 décembre celle des médailles de bronze et des Lettres de Félicitations. C'est la dernière année que la remise de médailles se déroulait sous l'égide de la DDCS. En effet nous avons appris en fin d'année, que, nous allions être rattachés à une autre autorité, l'éducation nationale. Ainsi un service de l'Inspection académique sera installé à OSNY et nous devons donc attendre le second semestre pour connaître les nouvelles conditions de remise de médailles. Nous espérons, que malgré tout, la remise des médailles aura toujours lieu en Préfecture mais il n'y aura plus qu'une seule cérémonie qui se situera dans le mois de décembre.

Nous continuons à faire remplir des dossiers de demande de médailles aux bénévoles qui nous sont signalés, mais c'est toujours très difficile d'obtenir des retours de dossiers. Parallèlement notre quota de médailles a diminué, ce qui porte à 42 médailles de bronze, 14 d'argent et 6 d'or. Lorsque le contingent est atteint, nous essayons de transférer les dossiers vers le Comité d'Ile de France. Nous comptons sur l'appui des municipalités et des responsables des sports pour trouver des bénévoles qui méritent de recevoir une médaille ministérielle.

### **Les distinctions ministérielles de l'année 2019**

#### **Promotion du 1<sup>er</sup> janvier**

##### Médailles d'argent

Pierre BANCEL – Franconville - Pierre RELAND - Argenteuil

##### Médailles de Bronze

Matthieu DE VRIENDT – Argenteuil - Michel JUPIN - Sannois

##### Lettre de Félicitations

Victoria CAUFRIEZ – La Frette s/Seine - Mathis TETARD – La Frette s/Seine

#### **Promotion du 14 juillet**

##### Médaille d'or

Daniel LEMOINE, Herblay - Eliane BELLAIR - Herblay

##### Médailles de Bronze

Jean-François LE BONNIEC, Argenteuil - Véronique BERSON, La Frette s/Seine - Laura CLUZEAU, Bessancourt - Patrick FANZUTTI, La Frette s/Seine - Christian GOSSET, La Frette s/Seine - Christophe NAUDI, Bessancourt - Pierre BELLANGER, Herblay s/Seine --Evelyne FILIO, Herblay s/Seine - Patrick HULIN, Franconville - Patrick MICHAUD, Pierrelaye - Laurence NOIA, Herblay s/Seine - Chrystelle REMPYO, Herblay s/Seine - Daniel ROUYER, La Frette s/Seine

#### **L'OMS de Franconville**

Comme chaque année, un membre du Cercle est récompensé par l'OMS de Franconville. C'est André VATAN qui a été honoré lors de cette manifestation qui rassemble les sportifs de la ville, choisis pour recevoir un trophée.

Le 2 mars 2019 le Comité départemental des Médailleurs de la Jeunesse, des sports et de l'engagement associatif a tenu son assemblée générale à Domont. C'est le cercle de la Plaine de France qui assurait son organisation. Ainsi chaque année un cercle est chargé de trouver une ville d'accueil pour le Comité et pour son Cercle. Le 29 février prochain, notre assemblée générale aura lieu à OSNY et c'est la ville de BEAUCHAMP qui nous recevra en 2021, année électorale pour nous. Nous sommes élus pour 4 ans et l'assemblée générale doit se tenir dans les 6 mois suivant les jeux olympiques d'été, c'est-à-dire après les jeux de Tokyo.

Depuis que les sorties se font régulièrement au sein des cercles composant le Comité départemental, il a été instauré un tableau sur lequel figure l'ensemble des visites proposées par les cinq Cercles. Si l'un d'eux est intéressé, il peut s'inscrire.

Le Comité édite un journal, « Les Echos » publié au moins deux fois par an. On y trouve les différents moments importants de la vie du Comité mais aussi les récits et photos des sorties effectuées par les cercles. Il vous est possible aussi de voir toutes les photos sur le site du Comité.

Notre ami Daniel LECOQ a pris le relais de Claude BIGEARD le webmaster et dès à présent un nouveau site est en place : [cerclerparisis.sportsregions.fr](http://cerclerparisis.sportsregions.fr). On lui doit également le power point de cette assemblée

Déjà nous pouvons compter sur la ville de Cormeilles-en-Parisis pour l'organisation de notre assemblée générale 2021. Nous remercions Monsieur le Maire, Yannick BOEDEC également Président de l'agglomération du Parisis d'avoir accepté de nous recevoir. A la fin de la séance, Monsieur LAMBERT-MOTTE transmettra la flamme à Eliane TAVAREZ, Maire adjoint déléguée aux sports de Cormeilles. Merci de votre attention.

### **Approbation du rapport d'activités**

Vote : pas d'abstention, pas de contre, le rapport est approuvé à l'unanimité

### **Rapport du Trésorier Paul RASCLE**

Il a été distribué aux membres présents le compte de résultat au 31 décembre 2019 et le bilan. Il ressort un très léger déficit de 111,11€. Malgré une diminution des subventions, l'aide du Conseil départemental et des villes de Cormeilles-en-Parisis, Montigny-lès-Cormeilles, Herblay, Plessis-Bouchard et Franconville, reste à hauteur de 1500€. Il faut noter cette année une aide supplémentaire du Comité départemental des Médailleurs, qui a reversé 1€ par adhérent ainsi que les dons versés par les adhérents du cercle. Le Trésorier fait ensuite lecture du bilan au 31 décembre qui s'élève à 3001,95 €.

Aucune question n'étant posée concernant ces comptes, nous passons à la lecture du rapport du vérificateur aux comptes.

### **Rapport du vérificateur aux comptes, Bernard JOUMARIN**

Bernard JOUMARIN a pu constater que les écritures étaient bien tenues et a pu avoir connaissance des opérations de l'exercice écoulé. Il fait lecture du rapport et indique à l'assemblée qu'elle peut donner quitus au trésorier Paul RASCLE.

### **Approbation du rapport financier**

Adopté à l'unanimité, quitus au trésorier.

### **Election du vérificateur aux comptes**

Bernard JOUMARIN accepte de renouveler sa mission. Sa candidature est adoptée à l'unanimité.

### **Présentation du budget 2020**

Il s'élève à 5960 € avec la valorisation du bénévolat.

### **Election de deux membres à l'instance dirigeante**

Notre ami Jean-Claude DELIN a annoncé sa démission de notre cercle et nous en sommes tous vraiment désolés. C'est un ami fidèle et efficace. Françoise HUNEAU a également été démissionnaire puisqu'elle a quitté la région parisienne. En conséquence, nous avons procédé à l'élection de deux nouveaux membres :

- Pascale RACINE ex directrice des sports de Franconville, très impliquée dans le bénévolat.
- Michèle BLANCHET, qui nous a été proposée par Daniel LECOQ et qui vient des Archers.

Aucune opposition à ces candidatures, elles sont adoptées à l'unanimité.

**Questions diverses**

Aucune question n'ayant été transmise à la Présidente et personne dans la salle n'ayant de question à poser, nous passons aux distinctions.

**Remise de distinctions**

Il est de coutume que nous mettions à l'honneur une ou deux personnes bénévoles choisies par la ville d'accueil. Monsieur DERVEAUX a présenté :  
Madame BOUZNAD, Présidente du club de football  
Monsieur DIMITRIJEVIC, Président de l'Aïquido  
Une médaille fédérale leur a été remise par Monsieur le Maire, son adjoint et la Présidente du Cercle.

Françoise VASSEUR a reçu un magnifique bouquet de fleurs de la part de la Présidente.

**Transmission de la flamme à la ville du Plessis-Bouchard**

Madame Eliane TAVAREZ reçoit des mains de Monsieur Gérard LAMBERT-MOTTE, la flamme transmise de ville en ville. Elle restera une année à Cormeilles-en-Parisis, jusqu'à notre prochaine assemblée générale en 2021. Monsieur Gérard LAMBERT-MOTTE reçoit une petite flamme souvenir.

Huguette AUDEFROY clôt l'assemblée générale et invite les membres présents à partager le verre de l'amitié, offert par la ville et complété par notre traiteur habituel.

Un excellent repas était servi dans la salle par notre traiteur au cours duquel la Présidente a offert un petit cadeau à tous les convives.

Françoise VASSEUR  
Secrétaire

Huguette AUDEFROY  
Présidente